

城崎小学校だより

# 水平線

令和6年10月31日 第8号



## 「PTA 親子ふれあい活動」へのご参加、ご協力ありがとうございました

10月26日（土）に、本校で「PTA 親子ふれあい活動」が行われました。これに向けて PTA 総務育成委員会が中心となり、三つの楽しい体験活動、コッペパンサンドコーナーを企画しました。

右の写真は、体育館で「ダンス」を楽しむ親子の様子です。講師に宮崎地区から佐々木さんと辻さんをお招きして、音楽に合わせてキレキレのダンスを教えていただきました。約1時間程度、本格的な振り付けのダンスを指導していただき、子ども達は、心地よい汗を流しました。途中で、**<体育館での「ダンスコーナー」の様子>**参加者全員による記念撮影も行われました。



左の写真は、図工室で「ハロウィーン・リース」を制作している様子です。講師に越前市の古市さんをお招きしました。各地からの依頼も多い人気と実力を兼ね備えた方です。

カラフルな絵などをハロウィーンのかぼちゃや魔女をイメージしたイラスト、お馴染みのリースに松ぼっくりを飾りつけて、親子で助け合いながら素敵なリース作品を仕上げることができました。

**<図工室での「ハロウィーン・リースコーナー」の様子>**

右の写真は、理科室での「科学実験コーナー」の様子です。講師は本校教諭の自称「スーパーサイエンティスト」西宮先生です。暗い所で発光する「ホタルスライム」づくりと「ホタルブレスレット」づくりに取り組みました。ブレスレットづくりでは好きな色や素材を組み合わせ、一人一人の個性がキラキラ輝く作品に仕上げていました。スライムづくりは少し難しく、ちょうどよいかたさにするのに苦労していました。おもちのように粘る見事なスライムを作った子もいました。このスライムのように何事にも粘くと成長していくことを願っています。



**<理科室での「科学実験コーナー」の様子>**  
り強くがんばり、これからもすすす

【学校教育目標】 自分らしく生きる 共に仲良く生きる  
【校訓】 よく遊び よく学べ

## 小小交流とマリンバの鑑賞会を開催しました

### 1年生音楽「ピアニカ」の授業など

10月9日(水)に小小交流が行われて1年生は、音楽室で四ヶ浦小学校の児童とピアニカの練習を行いました。全部で23名の1年生がピアニカを演奏するといつもより大勢の楽器の音が鳴り響き、とても充実していました。

2・4年生は図画工作、3年生は外国語活動、5年生は外国語、6年生は算数をそれぞれいつもより多い人数で、少しずつ仲良くなった友達と楽しく学習している様子が印象的でした。

### 「マリンバお姉さんたちの素敵な ショータイム」

小小交流の授業が終わった後、体育館に一同が集合して、マリンバの鑑賞会が行われました。

越前町佐々生で作られた「KOROGI」社のマリンバを使って、越前町丸山在住で萩野小・織田中出身であるプロのマリンバ演奏者 福田成美さんをゲストにピアノと電子ドラムの素晴らしい合同演奏をライブで聴くことができました。



## 就学時健康診断保護者連絡会を行いました

10月23日(水)に新「越前小学校」第1期生新入生29名の「就学時健康診断」を実施しました。城崎小学校を会場に、両校区の園児とその保護者が参加し、校内は大変にぎわいました。下の写真は、保護者の方々がランチルームで連絡会を行いました。学校再編にあたり、いろいろな疑問点や不安に思うことについて話し合っている様子です。まだ協議中のこともあり、来年1月～2月に改めて学校説明会を開く予定です。



### <11月の行事予定>

- 1日(金) マラソン大会  
閉校に伴うお別れ準備委員会 18:00-
- 6日(水) 1・2年小小交流校外学習(秋探し)
- 12日(火) 後期指導主事訪問日  
郡小学校外国語部会
- 19日(火) 1・2年秋祭り(西徳寺・四ヶ浦園児来校)
- 20日(水) 避難訓練・引き渡し訓練
- 21日(木) 4-6年ミニコンサート鑑賞会
- 22日(金) 5年校外学習(福井新聞社・NHK福井)
- 25日(月) 計算力テスト期間(~11/29)
- 29日(金) 読み聞かせボランティア来校